

平成 29 年度マルチメディア委員会報告

マルチメディア委員会

委員長	宮田 晃	(電気電子・情報系技術班)
副委員長	池住 元秀	(自然科学系技術班)
委員	白石 僚也	(機械・環境建設系技術班)
委員	森 雅美	(化学・材料系技術班)
委員	内田 温子	(実習工場系技術班)

1. はじめに

マルチメディア委員会では、技術部広報活動の一環として、技術部 Web サイト上にて技術部の紹介や、活動状況についての情報発信を行っている(図-1)。ここでは、今年度の委員会の活動内容と今後の方針について報告する。

2. 平成 29 年度の委員会活動

2.1 技術部の活動等各ページの更新作業について

本年度の職員一覧や委員会のメンバー構成などについて、関連ページの更新作業を行った。また、技術発表会や科学体験フェスティバル出展など、技術部の様々な活動の報告を「活動」のページに掲載した。

2.2 活動報告集の掲載について

平成 29 年 6 月に刊行された技術部活動報告集 Vol.16 につき、Web への掲載作業を実施した。

2.3 Web サーバの更新について

これまで使用してきたサーバ PC が老朽化してきたため、技術部スキルアップ経費より補助をうけ、サーバ PC の更新を行った。

新 PC は旧 PC と比べて、CPU の処理性能で約 14 倍、メモリの転送速度で約 6.5 倍、HDD の容量で約 12.5 倍向上しており、加えて HDD2 台を RAID1 構成としたことにより、ディスククラッシュの可能性が大幅に減少した。

3. 今後について

近年、企業や組織に関する情報を電子化し Web 等で公開する動きが盛んになってきている。学内外に対して、技術職員の業務に対する認知度を高めるためには、Web ページの迅速な更新と内容の充実を今後より一層図っていく必要がある。その意味で本委員会の果たすべき役割は大きいことを常に意識し、活動にあたりたい。また、現在のページは作成から 10 年を経過しており、デザインや内容のリニューアルも今後検討すべき時期に来ていると思われる。



図-1 技術部 Web サイト